

# UniSalle en Medios

Boletín 163 | Del 1 al 7 de abril de 2023

Dirección de Comunicación y Mercadeo-VPDH

TV 4 publicaciones RADIO 0 publicaciones PRENSA 2 publicaciones DIGITAL 5 publicaciones

Valorización \$ 89.615.820 Audiencia \$1.167.123



## Medio: NTN 24

### PARÍS RETIRA DE LAS CALLES LAS PATINETAS ELÉCTRICAS



“Hay un tema muy interesante que lo vemos en las ciudades a las que usted hacía referencia y no solamente en América Latina sino a nivel global y es el problema de desplazarnos debido al congestionamiento, la contaminación, costos asociados al transporte”, indica **Edder Velandia**, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 12.252.500 | Audiencia: 18.410

## Medio: Canal Institucional

### RESUMEN : FACTURACIÓN ELECTRÓNICA USÓ OBLIGATORIO PARA EMPRESAS



“Este sistema de facturación incluye el código CUFE que es el código único de facturación electrónica. Adicionalmente, incluye el código QR y este sistema se caracteriza porque utiliza recursos electrónicos donde se emite un documento digital y se transmite la información de manera sincrónica a los sistemas de la DIAN y al respectivo cliente”, asegura **Yuly Samary Espinoza**, docente del programa de Contaduría Pública de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 24.587.100 | Audiencia: 127.425



## Medio: Citytv

### INCUMPLIMIENTO DE CONSORCIO CHINO GENERARÍA SOBRECOSTOS



“Otra cosa muy importante que tendríamos que empezar a reflexionar es si ese debate que en un momento se dio acerca de metro elevado o subterráneo pudo haber interferido en el desarrollo de estos diseños”, asegura **Edder Velandia, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 9.317.250 | Audiencia: 389.648

## También en

Canal El Tiempo 8:00 pm

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 9.317.250 | Audiencia: 5.663



### Medio: Vanguardia Liberal

#### ¿ALTO COSTO DE LA MANTEQUILLA?

**Producción de leche ha disminuido en el país**

**¿A qué se debe el alto costo de la mantequilla?**

Los colombianos consumen, en promedio, 442 gramos de mantequilla per cápita (por habitante). Entre tanto, en el continente, el consumo más alto lo tiene Brasil, con 2.200 gramos, seguido de Ecuador con 770 gramos.

**MENOR PRODUCCIÓN EN EL PAÍS**

Jaime Rendón, investigador de la Universidad de La Salle, explica que la producción de leche en el país ha venido a disminuir desde el año 2021. Es decir, "lleva un año y medio largo decreciendo la producción de leche y eso tiene que ver con temas, por ejemplo, de invierno. Esto se corrobora con la disponibilidad de pastos y de calidad que ha llevado a que la leche disminuya y, aunque los productores pueden salir a decir que eso no afecta demasiado, pues claro que tienen un efecto en la disponibilidad porque es la materia prima para la producción de mantequilla", señala Jaime Rendón, director del Centro de Estudios e Investigaciones Rurales de la Universidad de La Salle.

ciembre de 2021, debido a la subida de precios. En el caso de la mantequilla, el ajuste se ha dado en 6%.

En promedio, este producto tiene un consumo de 442 gramos per cápita en Colombia y se ha visto que ha habido una afectación por la falta de disponibilidad de insumos.

"Muchos ganaderos que antes producían leche se pasaron a la producción de carne, teniendo en cuenta que los precios de la carne de resollo la están pagando mejor", señala Caballos.

El director también se refirió a las cifras del Inse, que arrojan que "desde ya hace cinco trimestres consecutivos la leche tiene una tendencia de producción a la baja". Como consecuencia de esto, se presenta la baja producción de la mantequilla.

De acuerdo con Fedolegit, la reducción en la producción

“Lleva un año y medio largo decreciendo la producción de leche y eso tiene que ver con temas, por ejemplo, de invierno. Esto se conjuga con la disponibilidad de pastos y de calidad que ha llevado a que la leche disminuya y, aunque los productores puedan salir a decir que eso no afecta demasiado, pues claro que tienen un efecto en la disponibilidad porque es la materia prima para la producción de mantequilla”, señala Jaime Rendón, director del Centro de Estudios e Investigaciones Rurales de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.728.330 | Audiencia: 109.000

### Medio: Agricultura de las Américas

#### EL MICROCRÉDITO, SOLUCIÓN EFICAZ CONTRA LA POBREZA, LA EXCLUSIÓN Y EL GOTA A GOTA

**EDITORIAL**

**El microcrédito, solución eficaz contra la pobreza, la exclusión y el “gota a gota”**

La Asociación Colombiana de Instituciones Microfinancieras (Asomicrofinancieras), cuyos asociados se ocupan del crédito a los más pequeños (empresarios, emprendedores, mujeres cabeza de familia, personas naturales), quienes por diversas circunstancias económicas, sociales y culturales, no son atendidos en cuenta por los intermediarios financieros tradicionales (bancos, compañías de financiamiento, aseguradoras, fondos de pensiones, etcétera); cumplen una hable labor de inclusión, integración y educación en poblaciones con situación vulnerable y exclusión económica y social.

destaca que 2,8 millones de personas fueron atendidas en 2022 con un microcrédito formal, con más de dos millones de desembolsos y una cartera de \$18,85 billones.

Así mismo, y pese a la informalidad financiera propia de los colombianos, gracias a los productos microfinancieros se viene apoyando la superación de la pobreza absoluta y llegando a esta población de la economía popular. El

Orden al Mérito Agrícola.

“El estudio La importancia de las Microfinanzas en Colombia: Financiamiento informal y crédito en la base de la pirámide, elaborado por investigadores de la Universidad de La Salle, analiza información a cierre de 2022 y lo corrido de 2023, en el que se destaca que 2,8 millones de personas fueron atendidas en 2022 con un microcrédito formal, con más de dos millones de desembolsos y una cartera de \$ 18,85 billones”, afirma el medio Agricultura de las Américas en su nota de prensa.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.635.760 | Audiencia: 390.026



## Medio: NTN24

### PARÍS RETIRA DE LAS CALLES LOS MONOPATINES ELÉCTRICOS



“Hay un tema muy interesante que lo vemos en las ciudades a las que usted hacía referencia y no solamente en América Latina sino a nivel global y es el problema de desplazarnos debido al congestionamiento, la contaminación, costos asociados al transporte”, expresa **Edder Velandia**, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.500.000 | Audiencia: 11.500

## También en

**NTN 24.COM**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.500.000 | Audiencia: 11.500

## Medio: Vanguardia Liberal

### ¿A QUÉ SE DEBE EL ALTO COSTO DE LA MANTEQUILLA EN COLOMBIA?



“Lleva un año y medio largo decreciendo la producción de leche y eso tiene que ver con temas, por ejemplo, de invierno. Esto se conjuga con la disponibilidad de pastos y de calidad que ha llevado a que la leche disminuya y, aunque los productores puedan salir a decir que eso no afecta demasiado, pues claro que tienen un efecto en la disponibilidad porque es la materia prima para la producción de mantequilla”, señala **Jaime Rendón**, director del Centro de Estudios e Investigaciones Rurales de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.149.530 | Audiencia: 89.671



## Medio: Canal RCN (online)

### ¿POR QUÉ LOS 'RAPPITENDEROS' RECHAZAN LA CONTRATACIÓN FORMAL QUE PROPONE LA REFORMA LABORAL?



“El efecto de la reforma laboral sobre Rappi y sobre algunas ‘apps’ que usan el mismo esquema de "contratación" laboral, como por ejemplo, Uber, puede incrementar los costos de la prestación del servicio, que terminaría asumiendo el usuario. El argumento de Rappi es que los repartidores no son empleados de la organización, sino que son "colaboradores" y son independientes, por lo tanto, no hacen parte formal de la empresa. Asimismo, afirman que los repartidores afiliados a la app realizan este trabajo de manera ocasional y por lo tanto no se constituye ninguna relación laboral”, indica **Víctor Bonilla, docente de la Facultad de Economía, Empresa y Desarrollo Sostenible de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 14.128.100 | Audiencia: 11.000

## Medio: MSN

### UNIVERSIDAD LA SALLE: LA TRAYECTORIA DE UNA IMPORTANTE UNIVERSIDAD EN COLOMBIA



“La **Universidad de La Salle** es una de las instituciones de educación superior más importantes de Colombia. Es una universidad privada cristiana que fue fundada por la congregación de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. Está ubicada en la capital del país, Bogotá, donde están tres sedes principales y en la que estudian alrededor de 14.000 estudiantes”, señala el medio MSN en su portal.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 2.780